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Партнерство в целях организации Конференции KIX EAP

Всем заинтересованным лицам,

Надеюсь, данное сообщение застанет Вас в добром здравии. Мы обращаемся к Вам
относительно Первой конференции по вопросам образовательной политики и инноваций,
которая состоится в режиме «онлайн» в 2021 году. Ваша организация была названа в числе
крупнейших организаций в стране, приверженных усилению и совершенствованию политики,
научной деятельности и практики в сфере образования.

Позвольте пригласить Вас выступить в качестве партнера Первой конференции KIX для стран
Европы, Азии и Тихоокеанского региона «Образовательная Политика и Инновации».
Конференция запланирована к проведению дистанционно 7, 14, 21 октября 2021 г., 10:00 –
12:15 (по времени Женевы). Мы находимся в поисках партнерского участия (финансовые
затраты не предполагаются) со стороны прошедших отбор, зарекомендовавших себя
организаций, работающих в Восточной Европе, регионе Кавказа и Центральной Азии.

О хабе KIX EAP

Фонд знаний и инноваций для стран Европы, Азии и Тихоокеанского региона (хаб KIX EAP)
представляет собой один из региональных хабов в рамках Инициативы по обмену знаниями и
инновациями (KIX). Основная цель KIX заключается в мобилизации, производстве и
распространении знаний с приоритетным вниманием к обеспечению разнообразия голосов и
возможности заявить о себе для национальных и региональных экспертов в сфере
образования. Работу KIX финансирует организация «Глобальное партнерство в целях
образования» (GPE), штаб-квартира которой находится в г. Вашингтон, США, а
администрирование в глобальном масштабе осуществляется Международным
исследовательским центром по проблемам развития (IDRC), г. Оттава, Канада.

Первая конференция KIX для стран Европы, Азии и Тихоокеанского региона по
вопросам политики образования

Первая конференция KIX EAP призвана пригласить к диалогу представителей
государственных органов, исследователей в сфере образования, практиков педагогической
деятельности, членов донорского сообщества, гражданских активистов и частный сектор из
стран Восточной Европы, Кавказа и Центральной Азии в целях обмена результатами научной
деятельности и знаниями в области политики образования и инноваций. Рабочие языки
конференции – русский и английский. Участие бесплатное. Принимаются заявки по
исследованиям в сфере образовательной политики и реформ, в частности по следующим
темам:

·   Меры реагирования на COVID-19 и цифровое обучение;
·        Гендерное равенство и социальная инклюзивность;
·   Качество процессов преподавания и получения знаний (оценивание).

Подробнее см. флайер конференции и приглашение к подаче заявок на участие.
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Возможности сотрудничества

Хаб KIX EAP выражает заинтересованность в сотрудничестве с Вами в целях успешного
проведения конференции. Ваша поддержка поможет нам объединить в рамках единой
платформы сообщество исследователей, политиков и практиков в целях обмена знаниями и
опытом.

Вы можете принять участие в организации конференции следующими способами:

Распространение информации: поиск и мобилизация докладчиков и представление
информации относительно Первой дистанционной конференции KIX EAP в рамках Вашей
сети для повышения осведомленности и уровня участия в регионе.

Активное участие и обмен знаниями: представление тезисов докладов или участие в
сессиях конференции.

Рецензирование и отбор тезисов докладов: помощь в обеспечении объективности и
прозрачности отбора в рамках четко выстроенного процесса принятия решений.

Председательство на сессиях конференции: возможность выступить в качестве
неотъемлемого компонента конференции, в том числе выполняя роль модератора в ходе
дискуссий.

Преимущества содействия в организации конференции

Возможность сетевого взаимодействия: знакомство и установление связей с другими
экспертами в сфере образования.

Маркетинг и реклама брэнда: размещение Вашего логотипа на веб-сайте и в публикациях
конференции.

В случае заинтересованности в подобном сотрудничестве с Вашей стороны мы будем рады
подробнее обсудить предложенные варианты. Адрес нашей электронной почты:
norrag.kix@graduateinstitute.ch.

Позвольте выразить благодарность за Ваше время и надежду на продуктивное
сотрудничество. Будем признательны получить Ваш ответ до 1 июня 2021.

С уважением,

Гита Штайнер-Хамси, доктор наук, директор NORRAG,
профессор Колумбийского Университета, Нью-Йорк, и Института международных
исследований и исследований в области развития

Хосе Луис Канелхас, менеджер хаба KIX EAP,
NORRAG – Институт международных исследований и исследований в области развития

Юлия Левин, менеджер по управлению знаниями KIX EAP,
научный сотрудник Гамбургского университета, факультет межкультурного и международного
сравнительного образования
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О конференции
Прошедшее десятилетие ознаменовал собой бум в исследовательской деятельности и финансировании различных проектов  ̶  
были сделаны ценные открытия в области образовательной политики и инноваций. Однако, несмотря на самые серьезные 
усилия, направленные на использование данных знаний и обеспечение качественного образования для всех, между актуальными 
теориями и их практической реализацией все еще остается большой разрыв.

Первая конференция хаба KIX для стран Европы, Азии и Тихоокеанского региона «Образовательная политика и 
инновации» ставит своей целью создание форума для интенсификации диалога между исследователями, политиками и 
практиками из государств Кавказа, Восточной Европы, Центральной Азии и других регионов. Конференция призвана стать 
мостом через кажущуюся вечной «пропасть» между теорией, политикой и практикой. Объединяя экспертов в сфере образования 
и соответствующие институты, конференция послужит мобилизации знаний и продвижению национального и регионального 
опыта. К представлению на конференции приветствуются недавние исследования на основе данных и передовая практика, 
направленная на преодоление текущих вызовов в национальном и региональном масштабе, а также продвижение перспективных 
решений.

Приоритетные темы
Конференция состоится в режиме «онлайн» в течение трех недель подряд. Каждая сессия будет длиться 2 часа 15 минут и 
предполагает рассмотрение одной темы, тем не менее дополнительные темы, предложенные участниками, также будут учтены. 
Ключевыми для конференции являются 3 тематических направления: меры реагирования на COVID-19 и цифровое обучение, 
гендерное равенство и социальная инклюзивность, качество процессов преподавания и получения знаний (оценивание).

Гендерное равенство и социальная 
инклюзивность I 14 октября 2021г. 

Расширение инклюзивного образования в 
последние 20 лет по всему миру находилось на 
передовой реформаторских подходов. 2-й день 
конференции предоставит возможность 
рассмотреть исследования и меры, 
направленные на улучшение доступа к 
образованию, особенно для детей, являющихся 
уязвимыми по причине гендерной, языковой 
принадлежности, бедности, нарушений 
здоровья и социально-географических 
факторов.

Региональная конференция KIX EAP 

Образовательная политика и инновации

Меры реагирования на COVID-19 и 
цифровое обучение I 7 октября 2021г.

В 2020 году системы образования по всему 
миру подверглись значительным изменениям 
и были вынуждены ускорить цифровизацию. 
В 1-й день конференции мы познакомимся с 
исследованиями в данной новой области. 
Предметом обсуждения станут вызовы и 
меры в части ограничения рисков в сфере 
образования во времена пандемии.

Качество преподавания и (оценивание) 
обучения I 21 октября 2021г.

В заключительный день конференции мы 
сосредоточимся на процессах преподавания и 
получения знаний. Мы бы хотели обсудить 
исследования и рекомендуемую практику 
относительно подготовки и повышения 
квалификации учителей, учебно-методических 
материалов, качества преподавания и 
оценивания полученных учащимися знаний.

В качестве организатора конференции 
выступает хаб KIX EAP; дни и время 
проведения конференции –  7, 14, 21 
октября 2021 г., 10:00 – 12:15 (Женева). 

Рабочие языки конференции – русский и 
английский, оплата за участие не 
взимается.

Организационный комитет приглашает 
должностных лиц соответствующих 
национальных министерств, 
представителей университетов, 
гражданского общества и организаций 
частного сектора, а также широкой 
донорской общественности к 
представлению результатов своей 
работы, исследований и анализа, а 
также обмену данными текущих 
исследований и проведению дискуссий.

Надеемся, нам представится 
возможность поприветствовать Вас в 
качестве участника конференции!

Гита Штайнер-Хамси
Доктор наук, Директор NORRAG, Профессор 
Колумбийского университета, Нью-Йорк, и 
Института международных исследований и 
исследований в области развития

Хосе Луис Канелхас
Менеджер хаба KIX EAP, NORRAG – Институт 
международных исследований и исследований в 
области развития 

Юлия Левин
Менеджер по управлению знаниями KIX EAP
Научный сотрудник Гамбургского университета, 
факультет межкультурного и международного 
сравнительного образования 
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Образовательная политика и инновации на
Кавказе, в Восточной Европе и Центральной Азии:
Объявление о подаче тезисов докладов (на
русском / английском языках)
Срок сдачи: 1 июня 2021

Хаб KIX EAP рад объявить о приеме тезисов докладов для 1-й конференции KIX для стран
Европы, Азии и Тихоокеанского региона по политике и инновациям в области образования,
которая состоится в режиме «онлайн» 7, 14 и 21 октября 2021 года; все дни с 10:00 до 12:15
по женевскому времени.

1-я конференция KIX EAP нацелена собрать вместе правительственных чиновников,
исследователей и практиков в области образования, донорское сообщество, гражданское
общество и частный сектор из стран GPE KIX EAP и стран региона, не входящих в GPE KIX
EAP, чтобы поделиться результатами своих исследований и знаниями о политике и
инновациях в области образования.

Мы приветствуем тезисы докладов, связанные с исследованиями образовательной политики
или образовательной реформы, в особенности, по следующим темам конференции:

• Меры реагирования на COVID-19 и цифровое обучение
• Гендерное равенство и социальная инклюзивность
• Качество преподавания и оценка обучения

Также приветствуются доклады из других исследований в области образования.

Формат конференции
Каждый день виртуальной конференции на пленарном заседании будет выступать основной
докладчик. После этого будут сформированы рабочие группы для 90-минутных панелей. Мы
сгруппируем отдельные презентации в панели.

Примечания для докладчиков
Будущим докладчикам предлагается внести свой вклад в конференцию, представив свои
доклады.

▪ Пожалуйста, отправьте тезисы доклада (максимум 250 слов) на электронный адрес
norrag.kix@graduateinstitute.ch

▪ Докладчикам рекомендуется указать тему конференции (см. выше), затронутую в их
докладах.

▪ Рабочие языки конференции - русский и английский. Все аннотации должны быть
представлены на русском или английском языках.

▪ Нет сборов за подачу заявки или участие в конференции

▪ Продолжительность каждой презентации 20 минут



▪ KIX EAP опубликует сборник тезисов докладов, с именами и родом занятий
докладчиков

▪ Не ожидается выпуск статьи, но ожидается создание презентации в PowerPoint
(максимум 12 слайдов)

Тезисы доклада должны иметь четкое и короткое название и включать в себя краткое
изложение предлагаемой презентации (максимум 250 слов). Все доклады будут оцениваться
по следующим критериям:

▪ Актуальность: исследует ли доклад напрямую приоритетные темы конференции и
связан ли он с политикой в области образования / образовательной реформой.

▪ Инновация: есть ли инновационные мысли, аргументы, выводы, методологии или
способы решения тематических приоритетов конференции.

▪ Ясность и согласованность вопроса и метода исследования, качество
методологической разработки, качество полученных данных и анализа.

▪ Важность для образовательной практики, политики или теории.

Пожалуйста, свяжитесь с norrag.kix@graduateinstitute.ch для получения дополнительной
информации.

Основная информация
Даты конференции: 7, 14, 21 октября; все дни 10:00 – 12:15 по женевскому времени

Срок сдачи аннотации: 1 июня

Уведомление о принятии: июль

Открытие регистрации участников: май

Форма для подачи тезисов доклада: нажмите здесь
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19.04.2021

Partnership KIX EAP Conference

To Whom It May Concern,

I hope this email finds you well. We are writing to you regarding the First Education Policy and
Innovation Conference held online later this year. Your organization has been identified as one of
the major organizations in your country that is committed to strengthening and improving education
policy, research or practice.

I am writing to you because we would like to invite you to serve as a co-sponsor for the 1st KIX
Europe Asia Pacific Conference on Education Policy and Innovation. The conference is scheduled
to take place online on 7, 14, 21 October 2021, 10:00 – 12:15 (Geneva time). We are soliciting
co-sponsorships (no cost involved) from select, reputable organizations based in Eastern Europe,
the Caucasus region, and Central Asia.

About KIX EAP Hub

The Knowledge and Innovation Exchange Europe, Asia, Pacific Hub (KIX EAP Hub) is one of the
regional hubs of the Knowledge and Innovation Exchange (KIX) Initiative. The main goal of KIX is to
mobilize, produce, and disseminate knowledge with a focus on providing a greater voice and
enhanced visibility to the national and regional education sector experts. KIX is funded by the Global
Partnership for Education (GPE) based in Washington, D.C., U.S., and globally administered by the
International Development Research Centre (IDRC) located in Ottawa, Canada.

1st KIX Europe Asia Pacific Conference on Education Policy

The 1st KIX EAP Conference will bring together government officials, educational researchers,
education practitioners, donor community, civil society, and the private sector from Eastern Europe,
Caucasus, and Central Asia to share their research results and knowledge on education policy and
innovation. The conference languages are Russian and English, and the participation is free. The
conference will feature submissions related to education policy studies or educational reform
studies, notably on the following conference topics:

·   COVID-19 response and digital learning
·        Gender equality and social inclusion
·   Teaching quality and learning assessment

Please see the attached conference flyer and call for papers for further information.

Collaboration opportunities

KIX EAP hub is interested in collaborating with you to make the conference a success. Your support
would help us bring together a community of researchers, policymakers, and practitioners to share
knowledge and exchange experience.

You can become involved in the conference in several ways.
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Dissemination of information: Mobilise presenters and share information on the 1st KIX EAP
online conference among your network to enhance visibility and participation in the region.

Active participation and knowledge sharing: Submit an abstract or actively attend the
conference.

Review and selection of abstracts: Help ensure fair and transparent selection in a well-defined
decision process.

Chair a conference session: Be an integral part of the conference and moderate a discussion.  

Why support the conference?

Networking opportunities: Meet and connect with other educational sector experts

Marketing and brand exposure: Publish your logo on the conference website and on conference
publications

If any of these opportunities to collaborate are of interest to you, we would be delighted to discuss
them with you. Please feel free to reach out to us via email: norrag.kix@graduateinstitute.ch.

We would like to express our gratitude for your time and look forward to productive cooperation with
you. Please send us your reply by 1 June 2021.

Sincerely,

Gita Steiner-Khamsi, Dr. phil., Director NORRAG,

Professor Columbia University, New York & Graduate Institute of International and Development
Studies

Jose Luis Canelhas, Manager KIX EAP Hub,

NORRAG – Graduate Institute of International and Development Studies

Julia Levin, Knowledge Lead KIX EAP Hub,

Researcher University of Hamburg, Department of Intercultural and International Comparative
Education
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About the conference
We have witnessed over the past decade a boom in research initiatives and funded projects that provide valuable insights into 
education policy and innovation. However, despite earnest efforts to leverage this knowledge and to ensure quality education for 
all, a vast rift remains between actionable research and its implementation in practice.

The first KIX Europe, Asia, Pacific Hub conference on Education Policy and Innovation aims to create a forum for intensifying 
dialogue between researchers, policymakers, and practitioners from Caucasus, Eastern Europe, Central Asia, and beyond. The 
conference will provide a venue for bridging the seemingly perennial gap between research, policy, and practice. In bringing 
together education sector experts and institutions, the conference will mobilize knowledge and provide visibility to national and 
regional expertise. It welcomes recent data-driven research and best practices, which address current national and regional 
challenges and provide prospective solutions.

Thematic priorities
The conference takes place online and is scheduled over three consecutive weeks. Each session lasts for two hours and 15 
minutes and is dedicated to one topic. Additional topics proposed by participants will be accommodated. Three thematic areas are 
at the core of the conference: COVID-19 response and digital learning, gender equality and social inclusion, and teaching quality 
and learning (assessment).

Gender equality and social 
inclusion I 14 October 2021

The expansion of inclusive education has 
been among the biggest reform 
approaches over the last 20 years 
worldwide. Day 2 will provide an 
opportunity to focus on research and 
measures to improve access to quality 
education, especially for children that are 
particularly disadvantaged due to gender, 
language, poverty, disability, and location.

Regional KIX EAP Conference 

Education Policy and Innovation

COVID-19 response and digital 
learning I 7 October 2021

In 2020 education systems worldwide 
were subject to significant changes and 
urged to accelerate digitalization. On day 
1 of the conference, we will focus on this 
novel research field. We will discuss 
challenges and measures to limit 
education risks in times of the pandemic.

Teaching quality and learning 
(assessment) I 21 October 2021

On our final conference day, we will 
literally zoom in on teaching and learning. 
We would like to discuss research and 
good practices regarding teacher training 
and development, teaching and learning 
materials, instruction quality, and 
assessment for learning.

The conference will be hosted by KIX 
EAP Hub and will take place online on 7, 
14, 21 October 2021, 10:00 – 12:15 
(Geneva time). 

The conference languages are Russian 
and English, and participation is free.

The Program Committee will invite 
government officials at relevant national 
ministries, universities, civil society and 
private sector organizations, and the 
broad international donor community to 
present their work, research, or other 
analytical work and engage in an 
exchange on current research findings 
and debates.

We look forward to welcoming you to the 
conference!

Gita Steiner-Khamsi
Dr. phil., Director NORRAG, Professor Columbia 
University, New York & Graduate Institute of 
International and Development Studies

Jose Luis Canelhas
Manager KIX EAP Hub, NORRAG – Graduate 
Institute of International and Development Studies

Julia Levin
Knowledge Lead KIX EAP Hub, Researcher 
University of Hamburg, Department of Intercultural 
and International Comparative Education 

https://www.norrag.org/kix-eap/


Education Policy & Innovation in the Caucasus,
Eastern Europe, and Central Asia: Call for Abstracts
(Russian/English)
Deadline: 1 June 2021

KIX EAP Hub is pleased to announce a Call for Abstracts for the 1st KIX Europe Asia Pacific
Conference on Education Policy and Innovation to be held online on 7, 14 and 21 October 2021;
always 10:00 – 12:15 Geneva time.

The 1st KIX EAP Conference aims to bring together government officials, educational researchers,
education practitioners, donor community, civil society, and the private sector of both GPE KIX EAP
countries and non-GPE KIX EAP countries in the region to share their research results and
knowledge on education policy and innovation.

We welcome submissions related to education policy studies or educational reform studies, notably
on the following conference topics:

• COVID-19 response and digital learning
• Gender equality and social inclusion
• Teaching quality and learning assessment

Contributions from other areas of education research are also welcomed.

Conference Format
On each day of the virtual conference, there will be a keynote speaker address in plenary.
Afterwards, breakout groups will be formed for 90-minute panels. We will group the individual
presentations into panels.

Notes for Presenters
Prospective presenters are encouraged to contribute to the conference through the submission of
their research abstract.

▪ Please submit an abstract (maximum 250 words) to norrag.kix@graduateinstitute.ch

▪ The presenters are encouraged to indicate the conference topic (see above) their
presentation addresses.

▪ The conference languages are Russian and English. All abstracts need to be submitted and
presented either in Russian or English.

▪ No fees for submission or participation in the conference

▪ Duration of each presentation is 20 minutes

▪ KIX EAP will publish a booklet with all the abstracts as well as names and affiliations of the
presenters

http://norrag.kix@graduateinstitute.ch


▪ There is no expectation to produce a paper, but there is an expectation to produce a
powerpoint presentation (maximum 12 slides)

The abstract should have a clear and short title and include a summary of the proposed
presentation (maximum 250 words). All other contributions will be evaluated with regard to the
following criteria:

▪ Relevance: does the paper directly interrogate the conference priority topics and is it related
to education policy/educational reform.

▪ Innovation: are there innovative thoughts, arguments, findings, methodologies, or ways of
addressing the thematic priorities of the conference.

▪ Clarity and coherence of the research question and method, quality of the methodological
design, quality of the data obtained and the analysis

▪ Significance for educational practice, policy or theory.

Please contact norrag.kix@graduateinstitute.ch for more information.

Key Information
Conference dates: 7, 14, 21 October; always 10:00 – 12:15 Geneva time

Abstract submission deadline: 1 June

Notification of acceptance: July

Opening of participant registration: May

Link for submissions: click here
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